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Début de la réunion à 20h30 avec 10 participants. 

 La sortie famille à Berchères sur Vesgre. 2 participants extérieurs (un couple) et une sympathisante 
(Emmanuelle) Néanmoins nous avons eu un article dans L’Echo Républicain, ce qui est toujours bon pour le 
rayonnement du club sur le territoire. 

 

 Organisation des « Grimpettes » : Le service d’inscription en ligne fonctionne, Didier va reconnaitre le 90 
pour finaliser la trace si besoin. Attention les parcours GPS ne sont pas les bons (version 2022 en ligne) Un 
inscrit m’a fait la remarque cette semaine. Didier prend en charge les coupes : Une coupe pour une 
féminine, le club le plus représenté, le club le plus lointain. Un contre temps n’a pas permis de remettre les 
affiches et flyers à cette réunion, cela devrait être résolu mardi 26 septembre (regardez vos messages). 
L’accueil commencera à 7h30 contrairement a ce qui est inscrit sur l’affiche (le cyclotouriste retraité est un 
lève-tôt !!) Nous tolèrerons quelques inscriptions sur place mais aucun rendu de monnaie ne sera possible. 
 
Le canal de communication privilégié reste WhatsApp (presque tout le monde regarde ces messages). 

QUI FAIT QUOI LE JOUR J (et avant) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Prénom Action Autre 
Patrick 

 
Informer sur le nombre d’inscrits Avant le 10 octobre 

Philippe Lemaire 
 

Les courses  

JC Delanoë 
 

Ouvrir la mairie  

? 
 

Poser la pancarte à Rouvres   

Jean Claude (les 2) 
Daniel,JM 

 

Accueil des cyclos+ café pointage des 
inscrits et remise des cartes papiers. 

Les cartes papiers sont 
obligatoires, consigne 

de la FFV. 

Claire, JM, Daniel 
 
 

Accueil du retour et remise des coupes Gâteaux maison ? 

Phillipe Lemaire et 
JC Hébrant 

 

Ravito dans la campagne à Hécourt  

JM En satellite avec sa voiture sur le parcours 
 

 

Compte rendu de la réunion du   22/09/2023  
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 Changement d’horaire  

A partir du 1er octobre le départ du dimanche aura lieu à 9 heures. Le départ du jeudi n’a pas été évoqué. 

 

 Questions diverses 

Un membre du club s’étonne que les codes d’accès au site internet soit seulement en possession de Patrick. En effet 
s’il arrivait quelque chose à Patrick le site serait en veille (et tout serait à refaire) il en est de même pour la page 
Facebook (JM a les identifiants). Ce point sera abordé lors de la prochaine réunion. 

 

 La date de la prochaine réunion reste à définir. 
 

Fin de la réunion à 21h45. 

Pot d’anniversaire offert par Bruno. 
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